



## COLOQUIO

## La Casa del Parque de Fermoselle acoge la charla 'Recuerdos de Escuela' a cargo de Isabel Ramos

R. B. M.  
FERMOSELLE

La Casa del Parque de Fermoselle acogió ayer la celebración de la charla sobre los *Recuerdos de la escuela* en la II República y el franquismo. Este coloquio, que corrió a cargo de Isabel Ramos Ruiz y Bienvenido Martín Fraile, comisarios de la exposición, está encuadrado en la muestra que todo el mes se ha podido disfrutar en la casa del parque.

Todo el material de la expo-

sición ha sido prestado por el Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca. Este museo se encuentra ubicado en los espacios de la Escuela Universitaria de Magisterio de Zamora. Actualmente el Museo recrea las aulas de la II República y del franquismo, con modelos educativos muy diferentes, que es posible rastrear y conocer mediante su estudio en el museo. Su creación viene a completar la formación académica ofrecida

desde la Historia de la Educación a los alumnos estudiantes de Magisterio.

Las intenciones de esta exposición se dirigen a la reconstrucción crítica y activa de la historia de la escuela con una función de aprender de ella para mejorar nuestro presente educativo. El pasado ha dejado en los textos imágenes y objetos en donde se encuentran las claves para descifrar, interpretar y recrear la historia. ■